

Gießener Allgemeine vom 18.September 2012

Interkulturelle Woche

»Etwas anderer Gottesdienst« in der Grünberger Stadtkirche

Grünberg (pm). Ev. Gemeinde Grünberg und Diakonisches Werk Gießen (Migrationsberatung) laden im Rahmen der interkulturellen Woche für den 22. September, 17 Uhr, zu einem »etwas anderen Gottesdienst« in die Stadtkirche.

Auch in Grünberg leben Menschen und Familien, die auf den Ausgang ihres Asylverfahrens warten. Sie mussten aus ihrem Herkunftsland fliehen, deutsche Sprache und Kultur sind ihnen fremd. Sie sind auf Hilfe und Unterstützung angewiesen. Nicht zuletzt wegen bestehender Sprachbarrieren gibt es große Hemmnisse, in Kontakt zu Mitmenschen zu treten. Auch umgekehrt bestehen große Unsicherheiten in der Nachbarschaft, auf diese doch auch für uns »fremden« Menschen zuzugehen.

Der interkulturelle Gottesdienst soll ein erster Schritt zur Begegnung sein mit Menschen unterschiedlicher Herkunft. Vielleicht ist dies eine Möglichkeit, die erste kleine Hürde zu nehmen. Gelegenheit zu Begegnung und Gesprächen gibt es im Anschluss an den Gottesdienst bei kleinen internationalen Leckereien. Ein geladen und herzlich willkommen sind alle Interessierten – »wer immer Du bist – wo immer Du herkommst.«